



Les infos de l'EAP

Infos diverses - page 2

Paroisse et Paroissiens

De Saint-Nazaire à Jérusalem - page 2

Laure à la Salette - page 3

Kermesse - page 4

Au fil du mois de juin

Challenge « Mon hôpital » - page 4

Journée interreligieuse à Ronchamp - page 5

Rencontre avec le Père Pedro - page 6

Edito : Ces mois de mai et de juin sont comme des fenêtres ouvertes. Attention, il se passe des choses hallucinantes : un frère et sa sœur vont de Saint-Nazaire à Jérusalem, les paroissiens et paroissiennes ont enfin renoué avec le plaisir de se retrouver à la kermesse, Laure et ses amis de l'aumônerie sont partis en pèlerinage à La Salette, le père Pedro vient nous revoir après une longue absence, nous sommes invités à vivre une expérience spirituelle entre mouvement et immobilité à Ronchamp. Et nous pouvons même relever le défi des Emplaqués en nous lançant dans le challenge « mon hôpital ».

Ce petit regain de dynamisme fait chaud au cœur, mais peut-être, au vu de la chaleur un peu anormale de mai, devrais-je plutôt dire qu'il est bien rafraîchissant !



Vous voulez recevoir PBMP, donner votre avis, rédiger un article, rejoindre l'équipe de rédaction...

bref nous contacter : plusbellemaparoisse@gmail.com

ou Brigitte Caille : 03 81 95 54 23 ou 06 06 49 82 22

Date limite de réception de vos articles et/ou photos : le 20 du mois.

Site de la paroisse : **vous y trouverez chaque semaine la feuille d'annonces de la paroisse... de l'info toute fraîche !**

<http://lebonpasteur.diocese-belfort-montbeliard.fr/>

Site du diocèse : **Inscrivez-vous à la newsletter !**

<https://www.diocese-belfort-montbeliard.fr/>

Application à charger sur votre téléphone [diocèse de Belfort-Montbéliard](#)

Messes et offices

Samedi 4 juin 18 h 00

Eglise Saint-François à Grand-Charmont

Dimanche 5 juin 10 h 00

Pentecôte

Eglise Saint-Justin à Vieux-Charmont

Samedi 11 juin 18 h 00

Chapelle Saint-Jean-Baptiste à Nommay

Dimanche 12 juin 10 h 00

Profession de foi

Eglise Saint-François à Grand-Charmont

Dimanche 19 juin 10 h 00

Eglise Sainte-Croix à Sochaux

Samedi 25 juin 18 h 00

Eglise Saint-Justin à Vieux-Charmont

Dimanche 26 juin 10 h 00

Première des communions

Eglise Saint-Paul à Bethoncourt

Agenda

Samedi 18 juin Fête des enfants du catéchisme

Du 11 au 19 juin Challenge « Mon hôpital » (page 4)

Jeudi 16 juin Rencontre avec le père Pedro (page 6)

20 h 00, salle ASCAP Montbéliard

Ne pas manquer !

Samedi 18 juin Journée interreligieuse (page 5)

11 h 00 – 17 h 00 à Ronchamp

Les infos de l'EAP

Fusion des paroisses Notre-Dame de l'Unité et du Bon Pasteur

A l'automne, l'évêque viendra officialiser la démarche.

- Il n'y aura plus qu'un site internet.
- A la rentrée, les paroissiens seront sollicités pour trouver le nom de notre prochaine paroisse.
- Des repas croisés seront proposés pour faire connaissance.

Synthèse synodale

La synthèse a été envoyée au diocèse, nous vous donnerons un retour de la consultation sur Notre-Dame de l'Unité et Bon Pasteur prochainement.



Nuit des églises

Nous commençons à réfléchir à ce qui pourrait se faire sur la paroisse l'an prochain (expos, chants, ...)
Toutes les suggestions sont les bienvenues.

Paroisse et paroissiens

Mais quelle histoire !

Il était une fois, deux voyageurs étonnants qui firent halte à l'office de tourisme de Montbéliard à la recherche d'un camping. L'hôtesse d'accueil était un peu désespérée : un camping tout proche de Montbéliard, ça n'existe pas ! Mais, par chance, Mélina a eu vent de cette demande et a pensé que le jardin de la paroisse du Bon Pasteur pourrait faire l'affaire.



Extrait du blog de Jean-Yves et Michelle

4700 km à travers 11 pays, en 6 mois, à la rencontre des habitants, en portant un message de bienveillance, d'amitié et de paix en tant que citoyens du monde.

Étape à Vieux-Charmont, après Montbéliard et Sochaux. Sur le chemin, nous rencontrons notamment Jork et Andrea, deux cyclistes allemands se dirigeant vers la Bretagne et la Normandie en vélo couché avec panneaux solaires intégrés.

Nous sommes accueillis aimablement par la paroisse de Vieux Charmont ce soir. Merci à Christiane pour son accueil sur place, et ses haricots verts, ainsi qu'à Lucie et Louis-Marie pour leur chaleureux contact.

Fraternité !

Nous pouvons suivre [leur périple](#) et visiter [leur site](#).

Quelques coups de fil aux Bernier, aux Martens, l'affaire était pliée : Jean-Yves et Michelle, nos deux aventuriers, seraient logés dans une salle paroissiale.

Lucie, une de nos précieuses secrétaires, était dans les parages à leur arrivée. Quand on connaît son attachement à la Bretagne, on n'est pas étonné qu'une discussion amicale se soit vite engagée. Eh bien, figurez-vous que Jean-Yves et Michelle connaissent Raymonde, la cousine de Lucie, qui vient de fêter ses 100 ans à Saint Gildas, près de Saint-Nazaire !

Le monde est petit, mais quand on le parcourt à pied les kilomètres comptent. Jean-Yves et Michelle avaient déjà parcouru environ 1100 km quand ils sont arrivés chez nous. Il leur reste juste 3600 km de marche jusqu'à Jérusalem ! Nous leur souhaitons un bon voyage, de beaux paysages, de merveilleux visages.



26 avril 2022
La Salette - Pèlé Diocèse BM
[Photo Divers]

Laure à La Salette

Je m'appelle Laure, je fais partie de l'aumônerie des lycéens de Montbéliard.

Du 21 au 26 avril, notre groupe ainsi que les collégiens et le groupe de Belfort sommes partis en pèlerinage à La Salette. Ce pèlerinage étant organisé par le diocèse, il était intergénérationnel. Ce point m'a bien plu, car je me suis sentie portée par eux malgré nos différences d'âge, nous étions unis par la même foi.

Le décor de La Salette est vraiment idéal pour se recueillir. En effet, quoi de mieux que de prier au milieu des montagnes !

Ce paysage grandiose nous a permis (lycéens) de randonner à la découverte de la nature alpine.

Pendant le séjour, le groupe a visité l'église et un frère nous a présenté les tableaux d'Arcabas, nous



27 avril 2022
La Salette - Pèlé Diocèse BM
[Photo Divers]

avons fait une veillée mariale aux flambeaux et un chemin de croix. On a assisté à de nombreuses messes et initiation aux laudes



28 avril 2022
La Salette - Pèlé Diocèse BM
[Photo Divers]

Kermesse paroissiale

Nous en avons été privés pendant deux ans. La kermesse a enfin pu se dérouler le 15 mai.

Toute une équipe de bénévoles s'est mobilisée dès le vendredi pour chercher le matériel (podium, bancs, tables...) et monter le podium.

Le samedi a été consacré à l'installation des tables et du bar et à la préparation des stands de jeux, le tout dans la bonne humeur et le plaisir d'être ensemble. Les balançoires ne sont pas les plus simples à assembler.

Enfin le grand jour peut arriver: Le dimanche après l'apéritif offert à tout le monde à la sortie de la messe, environ 90 personnes ont pu apprécier le repas franc-comtois préparé de main de maître par Isabelle, Christina et Catherine.

Les différents stands: Bazar, Pâtisserie, Produits de Madagascar vendus au profit du Père Pedro, Tickets à gratter, Gaufres, Bar et Tir ont eu un grand succès. Ce fut un réel plaisir de voir les sourires des enfants qui s'en sont donnés à cœur joie entre chamboule-tout, pêche à la ligne, balançoires, mini-golf et jeu de palets.

Le clou de la journée fut la superbe prestation de la chorale dirigée avec brio et passion par sa chef de chœur Alexia.



Lundi, il ne restait plus qu'à ramener le matériel emprunté à la commune et au comité des fêtes. Merci à eux.

Un grand merci à tous les bénévoles qui ont permis la réussite de ce moment de convivialité dont les bénéficiaires contribueront un peu à la réfection d'un fronton de l'église.

Rendez-vous est donné pour l'an prochain. Si vous souhaitez rejoindre l'équipe d'animation, vous serez les bienvenus. Nous avons besoin de bras nouveaux et d'idées nouvelles.

Vous pouvez me contacter au 06 51 63 08 09 ou par mail : patrick.walter5@free.fr
Patrick Walter président de la SEP

Au fil du mois de juin

LE DEFI DES EMPLAQUES

Ou CHALLENGE MON HOPITAL

C'est parti ! re-parti !

La collecte pour le service de pédiatrie de L'HNFC est ouverte ...

les dons peuvent être déposés dès maintenant -déductible des impôts- !

[La collecte de Claude Thiébaud | Alvarum](#)

Et du 11 au 19 juin, nous collecterons aussi des km de marche, course, vélo ...

Grâce à notre super engagement d'aumônerie de l'hôpital de l'année dernière qui a permis d'offrir 3 000 euros au service de pédiatrie et qui a permis de voir que c'était possible, cette année l'association sportive de l'hôpital s'engage dans ce défi et bien d'autres professionnels.

Notre témoignage a porté !

Poursuivons [avec eux](#) ! Poursuivons ensemble !

L'argent collecté permettra d'investir dans des outils d'animation pour les enfants et les adolescents qui séjournent dans ce service.

Claude Thiebaud (aumônière de l'hôpital HNFC)





Association Œuvre Notre-Dame du Haut

6ème RENCONTRE INTERRELIGIEUSE MOUVEMENT ET IMMOBILITÉ

Attitudes corporelles dans nos pratiques spirituelles

SAMEDI 18 JUN 2022 11h - 17h

NOTRE-DAME DU HAUT, RONCHAMP

Participation libre - Réservation obligatoire



PROGRAMME

1^o PARTIE - SE DÉCOUVRIR

11h RASSEMBLEMENT

Sur le parking du cimetière de Ronchamp.
Mot d'accueil de J-J Virot, président de l'AONDH
Montée par le chemin des pèlerins.
Pique-nique autour de la tente.

2^o PARTIE - APPROFONDIR

13h45 POUR LES ENFANTS

Grand jeu interreligieux sur la colline. "Partir à l'aventure pour découvrir le trésor de la colline, à travers nos différences".

13h45 TROIS INTERVENTIONS À LA CHAPELLE

Pour une présentation des trois traditions:
chrétienne, musulmane, bouddhiste.
Par : le père Frank Ruffiot de Vesoul, Tahar Belhadj
(délégué régional de la Mosquée de Paris),
accompagné de Mohammed Bouketir, et de
Lama Tsultrim (communauté bouddhiste de Lusse).

15h ATELIERS DE MISE EN PRATIQUE

Méditation, à l'oratoire du monastère
POSTURE - SILENCE - ÉCOUTE - INTERIORITE
Lama Tsultrim, Gabriel Vielle.

La prière musulmane : échanges avec
Mohammed Bouketir

3^o PARTIE - SE RASSEMBLER DANS LA JOIE

16h30 DANSES D'ISRAËL

Brève introduction sur les danses de tradition
juive avec Pnina Carrera et représentation de
quelques danses par le groupe de danses
israéliennes de Pont de Roide.

GOÛTER CONVIVAL

18h FIN DE LA JOURNÉE

RENSEIGNEMENTS ET RÉSERVATIONS

ASSOCIATION ŒUVRE NOTRE-DAME DU HAUT, CHRISTINE MUSARD 06 72 02 51 46
aondh@collinenotredameduhaut.com

Venez rencontrer
PERE PEDRO OPEKA

Fondateur de l'Association Akamasoa à MADAGASCAR
33 ans de combat contre la misère



MONTBELIARD - Salle Omnisport de l'ASCAP - Rue des Vosges
Jeudi 16 Juin 2022 à 20h
Entrée libre, ouvert à tous , Parking assuré



Association « **Les Amis du Père Pedro** »
BP 640 77103 MEAUX Cedex
www.perepedro.com

Imprimé par nos soins - contact : mathieu.boisson@wanadoo.fr